



La CHS bajará el nivel del río a su paso por Orihuela para permitir tareas de limpieza

El Juzgado Privativo de Aguas de Callosa del Segura ha cursado la petición para ejecutar los trabajos de retirada de sólidos de su toma en el núcleo urbano de Orihuela

La coordinación con regantes y el Juzgados de Aguas de Orihuela permite la ejecución de estos trabajos

<u>14.febrero.2023.-</u> La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha aceptado la petición hecha por el Juzgado Privativo de Aguas de Callosa del Segura de Callosa para bajar el nivel del río Segura a su paso por la localidad alicantina de Orihuela para que la Comunidad de Regantes pueda llevar a cabo los trabajos de limpieza de su toma de agua dentro del núcleo urbano oriolano.

Para acometer estos trabajos de retirada de solidos que se acumulan en la toma de la cuarta presa de Orihuela que suministra agua a estos regantes de la Vega Baja, es necesario actuar con maquinaria para lo cual es preciso bajar el nivel del caudal circulante en el momento en el que comiencen las labores de limpieza de la toma de la acequia de Callosa.

En este sentido, desde la Comisaria de Aguas de la CHS se dio, en la jornada de este pasado lunes, las instrucciones para reducir el desembalse en la presa de Ojós para que, de este modo, el caudal descienda en Orihuela lo suficiente para que la maquinaria pueda entrar el cauce y realizar estas tareas de limpieza durante este martes y miércoles. La bajada de caudal circulante será apreciable a partir de la tarde de este martes.

Una vez estos trabajos finalicen, el caudal circulante volverá a su situación ordinaria hecho que está previsto suceda a lo largo de la jornada de este jueves.

Coordinación con regantes y administración local

Desde la CHS han querido agradecer la coordinación llevada a cabo con los Juzgados Privativos de Aguas de Callosa del Segura y de Orihuela.

Finalmente, el organismo de cuenca también ha avisado de esta situación al Ayuntamiento de Orihuela.